
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜副会長＞ 

〇選出管理委員からの報告 

・一次募集で 12 名の立候補があった。定員に満たないため、12/20(月)から二次募集を開始する。 

・1/13（木）に第 2 回 PTA 室開放をし、その後募集の受付を締め切り、集計にて１/14（金）に結果のお知らせを

配付予定。 

 

＜行事サポート委員＞ 

〇コサージュについて 

・6 年生の保護者の方で選んでくださる方が 1 名おられたので、カタログから選出をお願いし、決定した。 

計 65 個（６年生５７名＋担任、副担任各２名ずつ＋校長先生、教頭先生＋予備 2 個）×365 円を発注することと

する。 

・アンケートの結果、手作り希望の方が少なく、コサージュを選んでくださる方もお一人しかおられなかったので、

来年度からはコサージュは PTA 内で選出し、記念品とお花と全てセットで手配することを賛成多数で議決した。 

 

〇ベルマークについて 

・わくわく係の方にも協力して頂き、ベルマークの集計を初めて在宅でお願いした。 

その結果、用紙の不足やセロハンテープなど自宅のものを使用していただいたので、来年度以降も同様に    

自宅作業にする場合は、予め備品の準備をしておき、作業時にお渡しした方が良い旨、引き継ぐこととする。 

 

＜特別行事委員＞ 

〇e スクールで配信「おうち de 野球遊び～楽しく遊んでボール投げ練習」オンライン動画について 

・校長先生の承認が得られれば 12/24（金）に北丘小学校 HP の e スクール内にて動画の公開予定。 

それに伴いメールと PTA 公式 LINE にて配信し、会員の方へお知らせをする予定。 

・講師の方も今後も PTA との活動を続けていきたいと仰っていただいているので、来年度以降は特別行事委員から 

地域子ども委員に引き継いで継続して活動いただけるように次年度役員に引き継ぐこととする。 

（※来年度も夏祭り等が中止の場合は、特別行事委員のサポートも検討いただけるように引き継ぐ） 

 

＜地域子ども委員＞ 

〇今後の活動について 

・豊中市の担当の方との話し合いの結果、わくわくキッズきたおかの後任の方の目途が立っていないので来年度の

活動は未定。 

・後任の方が決まらなかった場合、体操教室や畑サロンさん、地域の方と協力しながら子ども達が楽しめる企画を

今後計画していきたい。今後の企画の募集について次回ひろばでのお知らせを検討。 

 

 

 

 

 

議事録 第５回 定例会 令和３年 1２月 1８日(土)10：00～ 

 

場所：第 2 理科室      記録者：書記 

出席者：運営委員 13 人   対外委員 2 人 

 

 



 

＜会計＞ 

〇小型プリンターの購入について 

・ＰＴＡ室の複合機のリース契約が今年度３月で満了。家庭用プリンターの購入を検討していたが、業者の営業より、

来年度リースを再契約するとリース代が現在 7128 円/月→８000 円/年ほどになるとの連絡があり、価格の差が大き

いことから家庭用プリンターの購入は一旦保留とした。 

 

〇Wi-Fi について 

・PTA の作業においてデータ容量が足りていない。2～4 月は特に作業量が多いので、その期間のみ契約容量を   

増やすこととする。その後は使用の状況をみながら、次年度に引き継いでいく。 

 

〇卒業式での記念品、お花について 

・例年ステンレスマグボトルをお渡ししているので、今年度も同様に贈呈する。６年生児童数 57 個＋予備 3 個の 

計 60 個を発注した。（納品１月予定）お花についても事務の先生と相談し、昨年度と同様に贈呈する。 

・来年度以降はコサージュについても、会計が記念品とお花と同時に手配するよう行事サポート委員から引き継ぐ 

こととする。 

 

＜会長（連 P）＞ 

・連 P の東部ブロックでラーニングセッションが 1/22（土）にあるので、是非ご参加ください。 

 

＜会長（地区）＞ 

・北町で年末に歳末夜警をしていて、今年度は開催予定。 

12/29 の 19 時に北町会館に集まって開催する。今年度は有志のみの参加となっており、お菓子等も準備して 

いただけるので、是非ご参加ください。 

 

＜次回定例会＞ 

・候補者集会の日程に合わせて開催予定。 

 



 


